

Falsche Umleitung

Dem Genuss von feinsten Fleischerwaren und köstlichen Schmankerln bei Fruhmann steht nichts im Wege, abgesehen von falschen Umleitungstafeln auf der Autobahn sowie an Villachs Stadtein- und -ausfahrten.



Die Durchfahrt nach Wernberg ist trotz Sanierungsarbeiten möglich, das Gasthaus und die Landfleischerei Fruhmann sind problemlos erreichbar. Um dies zu demonstrieren, ergreift Rudolf Fruhmann nun selbst die Initiative: mit Kommunikation über die gute Erreichbarkeit sowie mit attraktiven Angeboten, die den Kunden für den Umweg entschädigen.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at